



藤松保育園だより

令和4年11月1日
(社福)北九州市門司民生事業協会
藤松保育園

日に日に秋も深まり、戸外でも過ごしやすい季節になりました。子どもたちは体をのびのびと動かして友達や保育士と一緒に色々な遊びを楽しんでいます。園庭の桜の木の葉も色づき、子どもたちは、赤・黄・茶色の葉っぱを見つけると、嬉しそうに保育士に見せにきます。これから冬へと移行していき、1日の気温差も大きくなります。厚着になりすぎると、活発に動く子どもたちは、汗をかいて風邪をひいてしまう場合があります。体調を崩さないように、衣服の調節をして、健康に過ごせるようにしましょう。

秋の収穫祭♪ハロウィンパーティー開催🍁

10月31日(月)子どもたちと一緒に秋の実りを喜び、ハロウィンパーティーを楽しみました♪
今年は、各クラスでゲーム大会を開催！宝探しゲームや収穫体験ゲームなど各クラス元気な声と笑顔があふれる時間になりました。給食では、お化けの形のポテトを見つけ、ドキドキしながら美味しそうに食べる子どもたちがとても可愛かったです♡これからも、たくさんの実りに感謝できるように子どもたちに伝えていきます。



運動発表会へのご参加・ご協力 ありがとうございました！！

子どもたちは、保護者の皆様の前で、友達や保育士と日頃の運動の発表ができて大満足でした。たくさんの応援をありがとうございました。また、はぐくみノートに、お子さんの成長への喜びや、保育士への温かい言葉を多くいただき本当に感謝しています。これからも、子どもたちの成長を支え、より良い心身の発達に繋がるよう、職員一同、保育していきます。



*メッセージカードのご協力もありがとうございました！

～生活発表会のおしらせ～

12月10日(土)2階メロディーホールにて、保護者参加で生活発表会を行う予定です。
各クラス毎入れ替え制で、近々の新型コロナウイルス感染症等の感染状況に合わせての開催となります。詳しくは、プリントを配布してお知らせいたします。



被服・写真のオンライン注文を開始します

11月より、被服・写真の注文をオンラインで行えるようになりました。
☆被服は、毎月7日までに注文いただければ、月末に保育園に品物が届きます。
☆写真は、運動発表会の注文からオンラインで注文・決済が可能になります。
*注文方法は、きっぷノートで配信させていただきます。分からないことがありましたら、保育園にお問い合わせください。



11月の行事予定

1	火	発育測定
9	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
10	木	健康診断②
15	火	避難訓練
18	金	誕生会
21	月	子育てひろば
29	火	体育あそび(3・4・5歳児)
30	水	もりのいえ園外保育(5歳児)

*わくわくイングリッシュは毎週木曜日です。
11月は、10・17・24日です。



12月の行事予定

1	木	発育測定
2	金	音楽指導(5歳児)
7	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
10	土	生活発表会
13	火	体育あそび(3・4・5歳児)
14	水	避難訓練
23	金	クリスマス会・誕生会・キャンドルナイト
28	水	御用納め

年末年始(12/29~1/3)は、保育園は、お休みです。よろしくお願いいたします。



11月の保育～各クラスより～



ひまわり組の歳児

初めての運動発表会では、緊張した表情の子どもたちでしたが、体操やかっこをしている間にいつものかわいい表情に戻った子どもたち。保護者の方に運動遊びを、のびのびと楽しんでいる姿を見ていただくことができました。身体の成長だけではなく、心の成長も感じられた事と思います。これからも保育園での様子を丁寧に伝え、成長を一緒に喜び合っていきたいと思います。



すみれ組3歳児

「頑張るぞ!!」の気持ちを日々大きくしながら過ごした10月。大きな体育館で運動発表会を経験し、子どもたちは運動遊びの楽しさや、保護者の方々に頑張りを認めてもらえることの喜びを感じ、友達と一緒に力を合わせる事が「楽しい♪」と思える経験となりました。次の行事は生活発表会です。子どもたちと一緒に台詞や役割を決め、楽しみながら取り組んでいきます。



もも組1歳児

運動発表会では、いつもと違う雰囲気にとドキドキしていましたが、元気な声で返事をしたり、嬉しそうに保育士に向かってかっこをしたり、ダンス大好き!体操大好きな子どもたちは、思いっきり運動遊びを楽しみ、成長した姿をたくさん見せてくれました。11月は生活発表会を楽しみにしながら、大好きな絵本や歌を通して、表現する楽しさを味わえるようにしていきます。



さくら組4歳児

運動会の練習の中で、音楽や友達とタイミングを合わせる事の楽しさや、難しさを経験した子どもたち。練習の中で上手い出来ないこともありましたが、最後はしっかりと笑顔で終わることができました。今回の経験が自信になり、もっと色々なことに挑戦して行って欲しいと思います。次は、生活発表会。「今日もダンスする?」と、やる気満々です。



たんぽぽ組2歳児

運動発表会を終えて、初めは難しかった、鉄棒の豚の丸焼きが出来るようになったり、走るスピードが速くなったり。出来る事がグンと増え「やればできる!」の自信がついていく中で、子どもたちの笑顔も増えていきました。体だけでなく、心も大きく成長したように感じます。次は生活発表会。楽しく表現遊びが出来るよう保育士も一緒に楽しんでいきます。



ぶじ組5歳児

運動発表会に向けて頑張ってきた子どもたち。本番はとても緊張した中、今までの頑張りを認めてもらう喜びを感じながら、みんなの一生懸命な姿がキラキラと輝いていました。どの場面をとっても、子どもたちの成長を感じ、ステキな運動発表会になりました。友達と一緒に力を合わせ、挑戦したこと。自信に繋がった事をこれからも大切に、また新しい挑戦に向かっていきます。



● 関門海峡キャンドルナイトについて

3歳以上児が親子(希望者)で手作りの牛乳パック灯籠を出展します。下記の日程で開催されますので、興味のある方は足をお運びください。

場 所: 門司港レトロ 大連友好記念館前
日 時: 11月19日(土)～20日(日)
17:30～22:00



● 送迎時のおねがい

- ・保育園では、送迎時に車の前への飛び出しや子ども一人での行き来がないよう子どもたちと約束をしています。保護者の方と必ず手をつなぎ安全に登降園しましょう。

